

Teatro "Chañar de Cobre" presenta hoy la obra "El Gallo de la Pasión"

El nuevo conjunto escénico lo hace en homenaje al aniversario del Otorgamiento del Título de Ciudad a Vallenar.

VALLENAR. - El nuevo Grupo de Teatro "Chañar de Cobre" presentará hoy, a las 21.30 horas en el Centro Cultural de esta ciudad (ex Cine Municipal), la comedia en dos actos "El Gallo de la Pasión", original de los autores nacionales Pepe Rojas y Pepe Fernández, como un aporte de los directivos y de los integrantes del conjunto a un nuevo aniversario de la obtención de título otorgado a la ciudad de Vallenar.

El director artístico de la agrupación teatral, Noel Montero Cuadra, expresó que "con mucho esfuerzo hemos logrado abrir un nuevo espacio para el arte escénico en la provincia de Huasco, pero en particular en esta ciudad de Vallenar, y para ello hemos contado con la valiosa ayuda económica de generosos vecinos de ella". Reiteró que "por la transcendencia de este ejemplar aporte a nuestro grupo, queremos cumplir con el grato deber de expresar nuestra gratitud y el sincero homenaje a Regina Morales, Julio Silva Quiroga, Hernán Zúñiga Acevedo, Enrique Pizarro Guzmán, Oscar Álvarez Davies, Luis Varela y Compañía, Jorge Ocaranza Salomón, Juan George

Álvarez, Jorge Rodríguez Zambrano, Sergio Bauerle, Hugo Chacaltana Ortiz, Humberto Gajardo y al alcalde de la comuna, Juan Santana Álvarez". El mismo director teatral solicitó también extender sus sinceros agradecimientos por el importante respaldo y com-

presión, desde los inicios de la actividad escénica, al profesor y director de la Escuela D-59, Roberto Alegria Olivares, como asimismo al subdirector del mismo colegio Pedro Radic Lois, por ceder una de las dependencias del colegio para los ensayos del conjunto.

Página Internet para 220 mil campesinos

VALLENAR. - Todos los servicios, instrumentos, programas y proyectos del rubro agrícola estarán a disposición de las organizaciones campesinas del país, en la "Gran Ventana del Campo", que diseñó el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) a través de una página en Internet.

Más de 220 mil pequeños agricultores, comuneros, medieros y crianceros, tanto de la provincia de Huasco como del país en general, tendrán acceso al sitio en Internet que informa y resume los datos más útiles para transformar los predios e innovar en la producción de sus cultivos y plantaciones. Luis Marambíto Canales, director nacional de Indap, precisó que se puede acceder a este nuevo servicio de utilidad pública a través de la dirección Hipervínculo <http://www.indap.gob.cl>. "En esta página se incluye información sobre cada uno de los instrumentos y qué requisitos que Indap dispone en las 110 oficinas del área ubicadas desde Arica a Tierra del Fuego.

Teatro "Chañar de cobre" presenta hoy la obra "El gallo de la pasión". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro "Chañar de cobre" presenta hoy la obra "El gallo de la pasión". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)